

Más de sesenta profesoras y profesores participaron en la II Ruta Didáctica "El niño yuntero" sobre Miguel Hernández, organizada por la Fundación y la Asociación de Amigos del poeta, con la colaboración de los CEFIRES (Centros de Formación, Innovación y Recursos Educativos) de Alicante, Elche y Orihuela. La jornada se inició en la sede de la Fundación con las intervenciones de los profesores Joan Pamies, Francisco Esteve y el Director de la Fundación Juan José Sánchez Balaguer. Seguidamente, los participantes visitaron la Casa Museo de Miguel Hernández y otros lugares relacionados con el poeta, como el Colegio Santo Domingo, Seminario San Miguel y el cementerio, donde se recitaron poemas ante la tumba de Ramón Sijé.

La ruta didáctica hernandiana continuó por Redován –lugar de nacimiento del padre de Miguel Hernández- y Callosa de Segura, para finalizar en Cox, donde el poeta pasó temporadas junto a su esposa Josefina Manresa y sus hijos. El alcalde de esta localidad, Carmelo Rives, recibió a los senderistas en la plaza del Ayuntamiento, acompañado del concejal de cultura y otros miembros de la corporación. Ante el monumento a la familia Hernández-Manresa se leyeron varios poemas hernandianos, finalizando los actos con un almuerzo ofrecido por el Ayuntamiento de Cox.

Esta actividad de senderismo se completa con tres sesiones presenciales de trabajo que se han impartido en los Centros de los CEFIRES de Alicante, Elche y Orihuela durante las últimas semanas. El objetivo de esta actividad es potenciar el conocimiento de la vida y obra hernandianas entre el profesorado alicantino a través del desarrollo de diversas propuestas didácticas para una mejor difusión de Miguel Hernández en los Centros Educativos.

